# Niederschrift

# über die Sitzung am 27.06.2024 des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Nordkirchen

Beginn der Sitzung: 17:30 Uhr Ende der Sitzung: 21:10 Uhr

## Die folgenden Ausschussmitglieder sind anwesend:

Cortner, Theodor Fricke, Karl Heinz Gramm, Annette Graudenz, Bernd Kuliga, Manfried Möller, Torsten Pieper, Markus Plenge, Michael Rath, Christoph Spräner, Uta Stattmann, Sandra Stiens, Michael Stierl, Gereon Stüeken, Ulrich Tepper, Heinz-Josef Wellmann, Maria

### Von der Verwaltung sind anwesend:

Bergmann, Dietmar Kortmann, Kathrin Kundt, Alina Lachmann, Manuel Tönning, Bernd

Schriftführerin

# **Tagesordnung:**

# Öffentliche Sitzung

- 1 Fragestunde für die Einwohner
- 2 Anträge zur Tagesordnung
- 3 Mitteilungen der Verwaltung
- 4 Anfragen der Ausschussmitglieder

# Nicht öffentliche Sitzung

- 5 Runder Tisch "Haushalt" Vorlage: 064/2024/1
- 6 Grundstücksangelgenheiten Ankauf einer Gewerbeimmobilie mit Wohnhaus

Vorlage: 073/2024

7 Antrag Bündnis 90/Die Grünen

Vorlage: 071/2024

- 8 Mitteilungen der Verwaltung
- 9 Anfragen der Ausschussmitglieder

Herr Bergmann begrüßt die Anwesenden, stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Ausschuss beschlussfähig ist.

## 1 Fragestunde für die Einwohner

Es wurden keine Fragen gestellt.

# 2 Anträge zur Tagesordnung

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zieht den Antrag zu TOP 7 zurück.

Herr Pieper berichtet, dass es zu dem Thema der Außenbreichssatzung von der letzten Ratssitzung noch Nachfragen von Anwohnern gegeben hat. Es wäre zu Rückfragen aufgrund der Aussagen in der Ratssitzung gekommen. Auch andere Mitglieder des Ausschusses berichten dies. Da es zu Missverständnissen gekommen ist, wird die Verwaltung ein Schreiben an die Anwohner schicken.

### 3 Mitteilungen der Verwaltung

Die Verwaltung hat keine Mitteilungen.

### 4 Anfragen der Ausschussmitglieder

Es wurde die Anfrage gestellt, ob die fremdenfeindlichen Schmierereien an der Mobilstation in Capelle entfernt worden sind. Herr Tönning bestätigt dies, dass eine Firma sofort beauftragt wurde, die fremdenfeindlichen Symbole zu entfernen. Ebenfalls hat die Gemeindeverwaltung Anzeige erstattet. Auf die Nachfrage, wann die Videoanlage installiert würde, berichtet Herr Lachmann, dass es zu Problemen mit dem beauftragten Unternehmen gekommen ist. In der Zwischenzeit wurde eine andere Firma beauftragt, welche in Kürze die Displays an den Mobilstationen installieren soll.

Dietmar Bergmann Vorsitzender Kathrin Kortmann Schriftführerin